

広報誌発行について

広報委員会 委員長 円道 範泰 (金津小)

皆さんは、市子連 (あわら市子ども会育成連絡協議会) をご存知でしたでしょうか。素晴らしい活動を行っていますが、まだまだ市民の皆さんには浸透していないと思います。今回初めて広報誌を発行する事により、子ども達の健全な育成の一環として認識されるようになれば幸いです。



# 壁新聞コンクール

金賞 福井TV社長賞



パワフル屋石塚新聞 (古屋石塚)

金賞 福井県最優秀賞



5年に1度の山車番 (古区)

銀賞 福井県努力賞



竹くらべJr新聞 (六日区)

銀賞 福井県優秀賞



イナズマ新聞 (桑原)

銀賞



みすのをカベ新聞 2008年号 (御簾尾)

銅賞



マダオ新聞 (矢地)

銅賞 福井県努力賞



高塚新聞 (高塚)

銅賞



山室不思議?新聞 (山室)

銅賞



自然新聞 (清間)

銅賞



向ヶ丘ふしぎ新聞 (向ヶ丘)

参加作品

- 菅野まるみえ新聞(菅野) 福井県優秀賞
- 富津ペット新聞(富津) 福井県優秀賞
- 青空新聞(青空) 福井県努力賞
- モーモーニュース(牛ノ谷) 福井県努力賞
- サマーキャンプアルバム(伊井) 福井県努力賞
- 二面温泉の新聞ですよ(青空)
- 新町区夏KIDS(新町)
- 新町新聞(新町)
- 高塚子供新聞(高塚)
- 山室歴史新聞(山室)
- 向ヶ丘新聞(向ヶ丘)
- 旭NEWS(旭区)
- マイはしでわりばし減量(向ヶ丘)
- 池口・河原井手のガイドマップ(池口・河原井手)



編集後記

あわら市子ども会育成連絡協議会初めての広報誌作りで苦労しました。。。健やかに育っていく子ども達の姿が少しでも伝われば幸いです。

広報委員会役員

- |                 |               |
|-----------------|---------------|
| 委員長 円道範泰(金津小)   | 理事 宗石光宏(金津東小) |
| 副委員長 池本雅彦(細呂木小) | 理事 中村博幸(芦原小)  |
| 理事 菅野裕行(金津小)    | 理事 土田 衛(本荘小)  |
| 理事 伊藤政幸(伊井小)    |               |

# ドリーム～夢～



vol.1

## あわらKid's瓦版

発行:あわら市子ども会育成連絡協議会

発行日:平成21年3月17日(第1号)

ご挨拶

あわら市子ども会育成連絡協議会 会長 佐孝 修彦

春暖の候、日頃はあわら市子ども会育成連絡協議会の運営、事業に対しまして格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

また、地域におかれまして子ども達の健全なる育成にご尽力をいただいておりますことも重ねてお礼申し上げます。

平成16年に金津町、芦原町の市町村合併により、あわら市子ども会育成連絡協議会(市子連)が結成され、6年目を迎えました。この度、長年の念願でありました市子連独自の機関誌を発刊出来ることは、私にとりましてこの上ない喜びであり、新しい市子連の情報発信の源になると考えております。

さて、市子連も「安心安全な子ども会活動の推進と、育成者・指導者の地域での責任と育成力を高めよう！」をスローガンとして試行錯誤しながら、組織の改革、行事・事業の見直しを行なってきましたが、今現在、地域子ども会(単位子ども会)に対して市子連としての運営、役割等が果たされていないように思われます。

私は、子ども会が地域の社会教育の源であると考えております。それゆえに育成者、指導者には自信と自覚及び責任感、使命感を持っていただきたいと思っております。また、子ども会が子ども達にとっての居場所であり、活動を通して人と人との出会い、仲間を大切にする心等、子ども達一人ひとりが自立出来るように地域ぐるみの積極的活動をさらに進めていただきたいと望みます。そして、市子連が協議会組織として、地域子ども会(単位子ども会)のために、さらにお手伝い・後押し出来るように、活動・運営していきたいと考えております。また、あわら市に住む子ども達が「感動、感激」を体感し、地元・地域に生まれ育って良かったと思えるような新しい子ども会を目指して発展させたいと願っています。関係者各位の一層のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



ジュニアリーダーズクラブとは、子ども会活動やレクリエーションのお手伝いをする、中学1年生から高校3年生によるボランティア団体です。

## 事業を振り返って

事業委員会 委員長 白井 由紀夫 (伊井小)

事業委員会では、トリムパークかなづにてスポーツフェスティバル・ドッジボール大会を行いました。役員の皆様の多大なるご協力にて無事終了することができ、この場をお借りしてお礼申し上げます。参加された子ども達にとっても、良い思い出と交流が深まったと思っております。今後も継続し、親睦の和を広めていただきたいと思います。



# スポーツフェスティバル

平成20年8月2日(土)7:30~ トリムパークかなづグラウンドにて、あわら市子ども会ソフトボール・スーパーキックベースボール大会が開催されました。

天気にも恵まれ、白熱した好ゲームばかりでした。お父さん・お母さんの方が燃えていたかも…。



## ソフトボール大会

優勝 新郷ソフトボーイズ(新郷小) 次勝 ダークネススピリッツ(細呂木小)



北瀧カットバース (北瀧小)



新郷ソフトボーイズ(新郷小)



ダークネススピリッツ (細呂木小)



本荘コンドルズ (本荘小)



新町レインボーキッズ (金津小)

## スーパーキックベースボール大会

優勝 小悪魔ガールズHoSoRoGi (細呂木小) 次勝 K・victory (北瀧小)



K・victory (北瀧小)



細呂木ミラクルファイターズ (細呂木小)



小悪魔ガールズHoSoRoGi (細呂木小)



新郷11 (イレブン) (新郷小)



レッドデビル/正義の味方! (本荘小)

# ドッジボール大会

平成20年11月9日(日)9:00~ トリムパークかなづ体育館にて、あわら市子ども会ドッジボール大会が開催されました。高学年男子・女子、低学年男女混合にわかれガチンコ勝負!

総計44チームもの参加がありました。今も昔も、ドッジボールは不滅の人気スポーツなんですね~

### 高学年男子 <20チーム>

優勝 新郷ドッジボーイズ(新郷小)  
次勝 11ファイターズ(伊井小)  
三位 北瀧ファイターズ(北瀧小)  
敢闘賞 ブルーウィングス(本荘小)

### 高学年女子 <9チーム>

優勝 K・New7(北瀧小)  
次勝 ミラクル細呂木っ子8(細呂木小)  
三位 新郷ドッジガールズ(新郷小)

### 低学年男女 <15チーム>

優勝 東っ子ファイターズ(金津東小)  
次勝 X カービーズ(本荘小)  
三位 伊井っ子ファイヤーズ(伊井小)  
敢闘賞 細呂木プラチナーズ(細呂木小)



## 市子連常任理事になって

育成指導委員会 委員長 松田 晃一 (芦原小)

あわら市子ども会育成連絡協議会の育成指導委員会として活動に参加するのは今回が初めてで、37年前に芦原ジュニアリーダーを結成した思い出にひたる感じで受けました。現在のジュニアリーダーの状況を聞いて大変驚き、大変な役を受けた事を実感しました。ジュニアリーダーにどうすれば参加してもらえるのかを、委員会みんなで考え実行しなくてはならないと思います。今年は、現状を知るために「東海北陸地区子ども会育成研究協議会」に参加しました。子ども会の活動をどうしたら活発に出来るかという内容でした。今のあわら市の子ども会は、子どもが卒業すれば子ども会ともお別れの状態で、活発な活動は難しいのが現状です。そこで「子ども会のおんちゃん・おばちゃん」を復活する試みをしてはどうかと考えております。子ども達のために、今出来る事から一つ一つしていきたいと思っております。



# ★ あわらチャレンジクラブ ★



開講式

チャレンジプラン



チャレンジプラン



クリスマス会



閉講式



シニアリーダーズクラブとは、子ども会活動のお手伝いをする大学生や社会人によるボランティア団体です。「あわらチャレンジクラブ」の企画・運営や、ジュニアリーダー活動のお手伝いもしています。

## 年間活動

- 第1回 開講式・仲間づくり [5/25] 湯のまち公民館
- 第2回 チャレンジプラン① [7/13] 湯のまち公民館
- 第3回 チャレンジプラン② [10/25~26] 県立芦原青年の家
- 第4回 クリスマス会 [12/14] 湯のまち公民館
- 第5回 閉講式・まとめ [2/14] 湯のまち公民館

<問い合わせ先>  
あわら市役所 文化学習課 TEL.73-8041

## 子ども達から学ぶあわら市シニアリーダーズクラブ 丸木 将太

僕は中学生の頃から、ジュニアリーダーというクラブで子ども会のボランティア活動をしています。子ども達に、楽しく子ども会活動をしてもらいたくて、日々努力しています。活動している中で、色々な事を勉強させてもらっていますが、その中でも一番学ぶことが多いのは、子ども達からです。今までも本当に多くの事を子ども達から教えてもらいました。笑顔の素晴らしさや、何事にも楽しんで取り組む姿勢、素直な感情表現。大人になると忘れてしまいがちな大切な事を子ども達は教えてくれます。

これからも、僕は子ども会の中でボランティア活動を続けていきたいと思っています。僕が教えて、子ども達に教わって、お互いに教え合いながら子ども達と一緒に成長していきたいと思っています。

